

Boletín núm. 72/15 Guadalajara, Jalisco, 8 de julio de 2015

Como parte de la vinculación con organismos de la sociedad civil, la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco, en colaboración con la Federación de Asociaciones de Abogados de Jalisco, AC (FAAJ), te invita a la celebración del Día del Abogado, la cual se llevará a cabo mañana jueves 9 de julio, a las 9:40 horas en la Rotonda de los Jaliscienses Ilustres.

Posteriormente, a las 10:30 horas en el patio central del Congreso del Estado, se efectuará la ceremonia de toma de protesta del Consejo Directivo 2015-2017 de la FAAJ.

En ambos actos se contará con la participación del ombudsman Felipe de Jesús Álvarez Cibrián.

Esperamos contar con tu asistencia.

Atentamente

Livier González Brand Directora de Comunicación Social